

## **Elternabend zur Gewaltprävention**

Am Dienstag, 30.01.2024, fand für die Eltern unserer Fünft- bis Siebtklässler ein kurzweiliger Präventionse Elternabend durchgeführt von Herrn Groth, unserem zuständigen Partner für Prävention der Polizeibehörde Esslingen, statt.

Herr Groth erklärte den Eltern, dass das Erleben von Gewalt maßgeblich dazu beiträgt, ob ein Kind selbst gewalttätig wird. So berichtete er anhand ausgewählter Beispiele davon, dass regelmäßig junge Täter, die ihm in seiner Arbeit begegneten, selbst Gewalterfahrungen in der eigenen Familie, über das Internet oder über ihren Freundeskreis machen mussten.

Wichtige Faktoren hingegen, die unsere Kinder und Jugendlichen vor Gewalt schützen, seien die Erziehung hin zu einem respektvollen und toleranten Umgang gegenüber anderen.

Er rief die Erziehenden dazu auf, Verantwortung für ihre Kinder zu übernehmen: Zu wissen, wer ihre Freunde sind, wo sie sich aufhalten und auch, womit sie sich am Handy beschäftigen, sich also aktiv mit den Kindern auseinanderzusetzen, sei zwar natürlich auch Kontrolle, gleichzeitig aber vor allem die wirksamste Prävention.